

POLSEK

Aiptu Hendra Gunawan dan Aipda Kukuh Ramdani: Gatur Arus Lalu Lintas Cianjur Kota, Pengguna jalan Merasa Nyaman

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Nov 2, 2023 - 09:51



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Kamis, 2 November 2023, Aiptu Hendra Gunawan dan Aipda Kukuh Ramdani, personel Unit Lantas Polsek Cianjur Kota, menyelenggarakan pengaturan arus lalu lintas di Jalan Raya Cianjur. Tindakan

mereka membantu warga masyarakat dan pengguna jalan merasa lebih nyaman dalam berlalu lintas, menjadikan mereka pahlawan arus lalu lintas di Cianjur Kota.

Di tengah hiruk-pikuk lalu lintas yang seringkali padat dan kompleks, Aiptu Hendra Gunawan dan Aipda Kukuh Ramdani telah menjalankan tugas pengaturan arus lalu lintas dengan penuh dedikasi. Mereka tidak hanya memastikan arus lalu lintas berjalan lancar, tetapi juga memberikan perhatian kepada warga masyarakat yang ingin menyeberang jalan dengan aman. Terlebih lagi, mereka memberikan perhatian khusus kepada anak-anak sekolah yang melintas untuk mencapai tujuan mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas kinerja luar biasa Aiptu Hendra Gunawan dan Aipda Kukuh Ramdani. Beliau menyebutkan, "Tindakan luar biasa ini adalah contoh nyata komitmen personel Polsek Cianjur Kota dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Mereka telah memberikan pelayanan masyarakat yang sangat berarti."

Reaksi positif juga datang dari warga Cianjur Kota yang merasa lebih aman dan terbantu dengan pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Aiptu Hendra Gunawan dan Aipda Kukuh Ramdani. Upaya mereka menjadikan akses ke berbagai tujuan menjadi lebih mudah dan aman. Para orangtua juga merasa lebih tenang saat anak-anak mereka menyeberang jalan yang seringkali berisiko.

Tindakan pahlawan arus lalu lintas ini bukan hanya memberikan kenyamanan kepada masyarakat, tetapi juga menjadi inspirasi bagi seluruh komunitas dalam menjaga ketertiban lalu lintas dan keselamatan di wilayah Cianjur Kota. Tindakan heroik mereka mengingatkan kita bahwa kebaikan dan dedikasi dalam pelayanan masyarakat dapat memberikan dampak yang positif dan memotivasi komunitas lain untuk mengikuti jejak yang sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas di wilayah mereka.